

**Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung
vom Sonntag 14. April 2019
11.30 Uhr nach dem Gottesdienst
in der Kirche Gündelhart**

Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmzähler
2. Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 3. Juni 2018
3. Jahresrechnung 2018
4. Informationen aus den einzelnen Ressorts
5. Diverse Verabschiedungen der Kath. KG Gündelhart
6. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung und Wahl der Stimmzähler

Unsere Präsidentin Susi Lehmann begrüsst alle Anwesenden zur ordentlichen Kirchgemeindeversammlung 2019 in der Pfarrkirche. Diese Rechnungsversammlung ist die letzte der kath. Kirchgemeinde Gündelhart nach der Fusion vom 01.01.2019 mit der Kirchgemeinde Homburg. Die Einladungen und Traktanden wurden rechtzeitig verschickt und werden ohne Änderung genehmigt.

Entschuldigt haben sich: Heidi Metzger, Ursula Herzog und Martin Frei

Als Gast anwesend: Thomas Mauchle, Gemeindeleiter ad interim

Die Stimmzähler Joseph Germann, Martin Schäfli und die Suppleantin Marianne Herzog sind alle anwesend.

Es sind 18 Stimmberechtigte anwesend, das absolute Mehr beträgt somit 10 Stimmen.

2. Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 3. Juni 2018

Das Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung 2018 wurde bereits in der Einladung zur Versammlung abgedruckt. Es wird einstimmig genehmigt und der Verfasserin, Bettina Frei, verdankt.

3. Jahresrechnung 2018

Die Pflegerin Daniela Herzog erläutert die Jahresrechnung 2018.

Die Rechnung schliesst bei einem Totalaufwand von Fr. 165'540.81 und einem Ertrag von Fr. 141'832.30 mit einem Verlust von Fr. 23'708.51 ab.

Budgetiert war ein Verlust von Fr. 22'050.-.

Der Finanzausgleich der Landeskirche war 2018 nicht so hoch wie budgetiert, da die Jahresrechnung 2017 ein gutes Abschlussergebnis aufwies und die neue Berechnungsart für den Finanzausgleich bereits greift. (Budgetiert waren 30'000Fr, ausbezahlt aus dem Finanzausgleich wurden 7'458.20Fr) Eine höhere Anzahl Sitzungen aufgrund der vorzubereitenden Fusion der beiden Kirchgemeinden und der Pastoralraumerstellung führten zu einem Mehraufwand. Ebenfalls in Zusammenhang mit der Fusion steht der höhere Aufwand für Versammlungen/Abstimmungen.

Die Steuereinnahmen 2018 waren höher wie budgetiert.

Die Jahresrechnung 2018 wurde von den Revisoren geprüft und für richtig befunden.

Die Revisionsstelle der kath. Landeskirche bewilligte bereits die Rechnung 2018. Weil heute die letzte Rechnungsversammlung der Kirchgemeinde Gündelhart stattfindet, musste die Rechnung bereits im Voraus von der kath. Landeskirche revidiert und abgesehen werden.

Es werden seitens der Kirchgemeindeversammlung keine Fragen zur sauber geführten Rechnung gestellt.

Die Rechnung wird einstimmig genehmigt und der Pflegerin bestens für ihre Arbeit gedankt.

4. Informationen aus den einzelnen Ressorts

-

5. Diverse Verabschiedungen der Kath. Kirchgemeinde Gündelhart

An der letzten Kirchgemeindeversammlung der ehemaligen Kirchgemeinde Gündelhart werden alle Kirchenvorsteherschaftsmitglieder, die Revisoren und Urnenoffizianten offiziell verabschiedet und mit einem Geschenk verdankt. Nadja Thossy Tanner wird in Abwesenheit verabschiedet.

Im Folgenden eine Übersicht der Amtsjahre der Kivos, ohne Gewähr auf Vollständigkeit:

- Monika Siegwart: mit dem Ressort Pflegerin gestartet ab 1.2.1999, später Vizepräsidentin
- Marion Kressebuch: ab 1.1.2007, Ressort Jugendarbeit, Präses der JuBla
- Susi Lehmann: ab 1.1.2007 Präsidentin, Ressort Liegenschaften
- Daniela Herzog: Pflegerin, ab 1.1.2004
- Urnenoffizianten: Joseph Germann, Martin Schäfli, Marianne Herzog (Suppleantin)
- Revisoren: Richard Engeler ab 1.1.2002 Revisor vorher Präsident der Kirchgemeinde Gündelhart, Nadja Thossy-Tanner ab 1.1.2014 Revisorin
- Bettina Frei: Aktuarin ab 17.6.2014
- Pia Holenstein: Sakristanin, SEMA, Pfarreisekretärin seit 2014, bis 2014: KiVo-Mitglied

Urs Herzog (Werkhof, polit. Gemeinde Homburg) wird ebenfalls für seine Unterstützung und immer wieder spontane Hilfe gedankt und ein Präsent überreicht.

6. Verschiedenes und Umfrage

Susi Lehmann bedankt sich zum Schluss bei ihren Kolleginnen von der Kirchenvorsteherschaft für die gute Zusammenarbeit und bei Pia Holenstein für ihren Einsatz als Seelsorgemitarbeiterin, Sakristanin und Pfarreisekretärin. Ein weiterer Dank geht an unseren Gemeindeleiter ad Interim, Thomas Mauchle.

Allen Kirchbürgerinnen und Kirchbürgern dankt sie für ihr Mitwirken unter dem Jahr und das entgegengebrachte Vertrauen während ihrer Jahre als Präsidentin der Kirchgemeinde Gündelhart.

Nachdem die Umfrage nicht weiter benützt wird und es keine Einwände gegen die Führung der Versammlung gibt, schliesst die Präsidentin Susi Lehmann um 11.55 Uhr die Kirchgemeindeversammlung und wünscht allen einen schönen Sonntag.

Hörhausen, 14. April 2019

Die Präsidentin:

Die Aktuarin:

Susi Lehmann

Bettina Frei

Die Stimmzähler:

Josef Germann

Martin Schäfli